
―第一回向陽祭 お客様からのコメント―

・アイデアと行動力に驚きです。素晴らしかったです。

・たくさんの出し物があって，とても面白かったです。向陽高校に入学してみようかな，と

思いました。とても楽しかったです。

・色々まわったけど，どれも楽しかったです。1 つ 1 つのクラスがやる気に満ち溢れていま

した。また来年も来たいです！

・接客が良かったし，笑いもあり，楽しかったです。

・入口で「こんにちは。」と声をかけてくれた女子がいました。さわやかでよかったです。

・校舎の通路などが広く明るくわりあいきれいで気持ちよかったです。

・食べ物と最も力の入れられるお化け屋敷がバランスよくあり，またその店舗がほど良くさ

わやかで，お化け屋敷の飾りもどぎつくなくとても良かったです。他のクラスにもう少し

力が入っていると良かったかな。

・どこもほど良くさわやかでよかったです。

・楽しかった。

・面白かった！校内が変わってたけどなつかしかった By 卒業生。

・みんなの声が大きかった。

・パイレーツオブカリビアンショーすごく面白かった。ショーが長くて，見て良かったです。

ありがとうございました。（3-2）

・パイレーツオブカリビアンショー！！歌あり踊りあり笑いあり楽しめました。たくさん練

習したと思います。観ていて感動しました！！ありがとうございました！！（3-2）

・1-7 の縁日の女子が，とても明るく「いらっしゃいませ，どうぞ。」と声をかけてくれ，

その後もとても明るく誘ってくれたのが良かったです。仕事してるな，という感じで○で

した。それで 1－7 に入れました。（1-7）

・もう少し見たかった。ステージ上でのパフォーマンスで，席からよく見えなかったのが残

念。下でやってくれたらとてもよかったのに…と思いました。（書道部）

・これからも絵本研究部などの部活動を頑張ってほしい。ぜひ入学したい！（絵本研究部）

・楽しかったです！！ありがとうございました。スペースマウンテン最高。校長先生も大ス

キ！！（1-6）

・演劇がとても良かったです。これからも頑張ってください！！（演劇部）

・演劇部はたった 4 人でよく頑張っていたと思います。背景もないし，地味な感じはしまし

たが，内容もおもしろかったと思います。（演劇部）



・声が届かずよくわからなかった。頑張っていたのに残念。マイクが使えればよかったので

はないか(個々には無理でもステージ上に数本 ON にしておくなど）。特に舞台に大道具も

なく,「語り」メインの演目であったため，声が聞こえないとどうしようもない。(演劇部）

・吹奏楽部の演奏に大変感動しました。（吹奏楽部）

・女の子のスカートが短く，それが一番気になった。「しかし人数が少なく，楽器のバラン

スも悪い中，頑張っていると思った。全体的に暗く，演奏中の表情が見えず残念。（吹奏

楽部）

・アイスが一番おいしかった！！（2-4）

・アイスがとてもおいしかったです！！（2-4）

・プラネタリウムが良かった。（2-5）

・1-1 のラムネアイスが良かった。（1-1）

・焼きそばが食べたかったが 30 分待ちだったのでやめました。（2-6）

・イラスト漫画部最高です。私もあんな風に書きたい。「ときな」さん，イラスト神です。

（イラスト漫画部）

・お化け屋敷，作りが本格的でよくできていた。演技が上手で怖かった。また来年が楽しみ

です。（1-3）

・お化け屋敷怖かったです。泣いちゃいました。アイスおいしい。

・店番ではないフリーの生徒の態度が悪かった。順番を守れず，ずるこみしている生徒がい

た。

・一般公開してください。

・一般公開がないのがつまらない。食べ物などは外で売った方が良いと思う。

・アトラクションが少ない！

・時間制になっているパフォーマンスや劇など，場所だけでなく，時間もパンフに書いてあ

るとわかりやすかった。

・校内がわかりづらい。パンフ最後のマップをフロアごとにするなど工夫すべき。

・体育館に行かないと各発表の時間がわからず不親切。

・プログラム，せっかくなのに，もっときれいに製本されていてほしかった。3-6 が 2 つあ

って，3-7 がなかった（プログラムにも，このプリントにも）。全体的にはとても活気が

あってよかった。

・女子生徒たちの化粧が濃い！！スカートが短すぎる。




